

Dokumentation

Im Herbst ging es mit dem Jugendtanz an den Start. Analog zur Osterparty wurden wieder 50 % Tanz- und 50 % Discomusik aufgelegt. Zur Freude vieler Gäste konnten wir den Haus-DJ vom ehemaligen Kulturhaus Glashütte verpflichten und alle hatten sichtlich Spaß am Feiern.



Zur zweiten live Rock'n`Roll Party mit Mister Twist wurde neben dem Rockigem auch das Popige aus der Konserve der 80er und 90er dazugemischt. Willkommen waren alle, die gern tanzen, feiern und rocken wollten. Eine neue generationenübergreifende Tanzkultur entwickelt sich bei uns auf dem Land, damit auch das Verständnis zur gegenseitigen Achtung und dem Bekenntnis dass es nur miteinander funktioniert. Allen Gästen und Mitwirkenden einen herzlichen Dank und auf dass unser Kulturhaus Pretzschendorf noch lange lebe.